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Ata nº 92 
Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, reuniram-se nas 
dependências do IPREVI os membros do Comitê de Investimento, Charlene Rampazzo, 
Cibeli Coppi, Melissa Demo e Roseli Rolim da Silva para reunião ordinária, com a 
seguinte pauta: Apresentação de cenário econômico e expectativas para o mercado 
financeiro e apresentação dos produtos Bradesco com o Gerente do Poder Público do 
Banco Bradesco;- Prestação de contas mês de Outubro/2019. Estavam presentes os 
representantes da instituição Bradesco: Felipe Zuanazzi, Gerente de negócios, Monica 
Fernandes e Fernando Benovenuco. Deu-se início à reunião com a apresentação do 
cenário mundial. Há mudanças no mercado de investimentos de uns anos para cá, a 
renda fixa deixou de ser tão atrativa, sendo que às vezes teve até rentabilidade negativa 
e por isso deve-se rever as aplicações para não perder para a inflação. Deve-se 
preocupar com a rentabilidade, pois há grandes diferenças e conseguir fazer isso sem 
optar por muito risco. Este ano o cenário está diferente do ano passado. Apresentaram o 
Fundo Vértice de renda fixa que estava com ativos pagando acima da meta. A renda fixa 
será mais desafiadora para o ano de 2020. Este ano os fundos IMA B foram o de maior 
retorno e prevê-se que continuará a ter mais ganho. Apresentaram também o Fundo 
IDKA- pré–fixado, com duração média de 2 anos. Em agosto verificou-se que o 
crescimento global foi menor, o que repercutiu negativamente no Brasil, principalmente 
pela situação da América Latina. O IMAB 5+ é um Fundo mais volátil, a aposta é maior 
neste fundo. Outro Fundo apresentado é o Nilo, baseia-se pelo IPCA, mas é um fundo 
mais ativo, de duração em média de 9 anos. Ficou de ser enviado pela gerência do 
Bradesco, por email, a carteira do Fundo para análise pelo comitê de investimentos. 
Afirmou-se que não se tem como bater metas apenas com renda fixa, pois para a 
retomada da economia reduziu-se a taxa de juros e espera-se que no próximo ano se 
trabalhará com Selic a 4,50. Destacou-se dois fundos de renda variável o Small Caps e o 
Selection. Este último é mais restrito em ações. O Small Caps constitui-se de pequenas e 
médias empresas, mas que possuem potencial. Sendo então realizada a apresentação 
dos produtos do Banco Bradesco e o Comitê ficado de se informar dos Fundos 
apresentados junto à consultoria, encerrou-se a apresentação e os membros do Comitê 
continuaram a reunião com a prestação de contas do mês de outubro. Este mês foi um 
mês bom, com bons retornos de investimentos, no valor total de R$ 1.281.803,62 de 
rentabilidade, sem rentabilidade negativa. A meta atuarial do ano já foi alcançada, e está 
acima do esperado, 13,14 no acumulado e a meta prevista era de 7,78 para este período. 
Ainda os repasses patronal, Câmara de vereadores e Servidores está em dia. Nada mais 
havendo a tratar a reunião foi encerrada e a ata devidamente redigida por mim, Roseli 
Rolim Da Silva, assinando os presentes:  
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